



学校だより

NO. 7

千葉市立稻毛小学校 令和7年9月30日

10月の時候の挨拶として秋冷・夜長・清秋・仲秋などが挙げられますが、近年はカレンダーと季節にずれが生じ適切な挨拶が難しいと感じています。まだまだ夏日が続くようですので、熱中症の危険性も意識しながら教育活動を進めてまいります。

－6年生、修学旅行に行ってきました－

昨年度まで6年生は、2泊3日の農山村留学に行っていました。今年度より「修学旅行」と名称を変え9月10日（水）より1泊2日で鎌倉・山梨方面に行ってきました。鎌倉ではグループ活動で神社を訪れたり、小町通りで買い物を楽しんだりしてきました。山梨では氷穴や風穴、自然歩道を歩きながら青木ヶ原樹海の成り立ちや動植物についてガイドさんから学びました。リニア見学センターでは、時速500km以上で試験運行されているリニアモーターカーを見ることができました。次年度と再来年度は、鎌倉・山梨方面で実施する予定です。※宿泊場所や訪問場所は、変わる場合があります。

－児童生徒の安全確保について－

先日「すぐ一」でもお知らせしましたが、千葉市において幼児・児童に危害を加える旨の犯行予告が出されたことを受け、本校職員で学校周辺や通学路の安全点検を行いました。今回の件に限らず、不審者対応・災害対応の訓練及び交通安全指導を毎年行っているところではありますが、再度お子様と確認をお願いします。

- ① 登下校時や外出の際には「いかのおすし（知らない人についていかない 他人の車にのらない おお声を出す すぐ逃げる すぐしらせる）」を徹底し、一人での外出はできるだけ避けるようにしてください。
- ② 防犯ブザーがいざという時に作動するか、また使い方はわかっているか、ご確認ください。
- ③ 本校は、通学路が狭い上に比較的交通量が多いことから、交通事故にも注意が必要です。交通事故の原因で一番多いのは、道路への急な飛び出しだけです。道路を渡る際には、しっかりと止まって安全を確かめてから横断するようご指導ください。また、自転車等に乗車させる際はヘルメットを着用させてください。青少年育成委員会やPTAの方々でパトロールの際に危険箇所を確認していただいているが、お気付きの場所等がございましたら、学校までお知らせください。

－通知表について－

今年度は10月9日（木）に前期の終業式を迎えます。子どもたちの成長の様子をお知らせするのが「通知表」です。一人一人が学校生活において成長した面を、学校と家庭で共有することにより教育の効果を一層高めることを目的としています。努力が必要なところもお知らせしますが、良いところや頑張ったことを認めることで、長所を伸ばしていきたいと考えています。ご家庭におかれましても後期に向けて、励ましのお声掛けをお願いします。

－学校保健委員会 子どもたちの健康のために－

9月3日（水）に開催した「学校保健委員会」のご報告です。当日は学校医の方々、保護者代表の方々、体育担当職員、養護教諭、学校栄養職員等が委員となり、本校の子どもたちの健康や身体に関する状況を共通理解するとともに、今後どのように課題を解決していくかを話し合いました。本校児童の運動・体力面については、令和6年度千葉市運動能力テストの結果から、学年によるばらつきがあること、「握力」「シャトルラン」は千葉市平均より下回っている学年が多いことなどが課題として挙げられました。対策として「稻小世界一周」と題した運動コースを設定したり、体育委員会を中心に休み時間を使って「なげなげウィーク」を設定したりして投げる運動のきっかけづくりを行いました。今後も児童の健康に留意しながら、運動に親しむ機会を作っていきます。食育面では、「朝食を毎日食べる」児童の割合がおよそ90%を超える比較的高い一方、「週に4~5日以上食べない」「ほとんど食べない」児童は合わせて3.5%程度いることが課題として挙げられました。また、1、2年生とあおぞら学級で昨年に続き「そらまめのさやむき」と「とうもろこしの皮むき」などの食に関する指導を行ったことで食材への関心が高まり、それまで苦手意識を持っていた食材にも食べようとする意欲をもたせることができたという意見が出されました。身体面では、身長・体重ともに千葉市平均とあまり変わらないこと、歯科に関しては、千葉市の平均に比べ虫歯のある児童の割合が低いことなどが報告されました。

学校医の先生からは、歯磨きにおいて、小学生のうちは週に1回でも保護者の仕上げ磨きをお願いしたいということ、暑い時期の水分補給は大事であるが、スポーツ飲料の糖分の多さに気を付けてほしいこと、薬剤師の先生からは各種取り組みの成果が目に見えるようカード等の活用をすることについてご指導いただきました。保護者代表の方々からのご質問、ご意見も踏まえ、児童の健康づくりを検討してまいります。

校長 小田 滋

10・11月の予定

10月の生活目標

「時間を守り、けじめのある生活を
しよう。」



月	火	水	木	金	土
		10/1 水曜日課 のびのびタイム ①心電図検査 ④学校周辺散策	2 木曜日課	3 通常日課	4
6 通常日課	7 委員会日課 委員会活動	8 水曜日課 のびのびタイム ⑥学校周辺散策	9 前期終業式	10 秋季休業日 (～10/14) 学校閉庁日	11
13 スポーツの日 秋季休業日 (～10/14)	14 秋季休業日 (～10/14)	15 後期始業式	16 木曜日課 ③木曜日6校時 開始 秋の歯科健診	17 通常日課 ①校外学習 (千葉市動物公園) ＊給食試食会 (1年保護者希望者)	18
20 通常日課	21	22 水曜日課 なかよし活動 ②水曜日6校時 開始	23 木曜日課 ⑤校外学習 (そなエリア・ 勝又自動車)	24 通常日課	25
27 通常日課	28 通常日課 ④～⑥火曜日 6校時開始	29 水曜日課 陸上大会壮行会	30 木曜日課	31 全校遠足 (稻岸公園)	11/1
11/3 文化の日	4 委員会日課 委員会活動	5 水曜日課 のびのびタイム ⑥陸上大会	6	7 通常日課 ④校外学習 (千葉市科学館)	8



<スクールカウンセラー 10・11月の来校予定>

10/3(金)・17(金)・24(金)

11/7(金)・14(金)・21(金)・28(金) の 9:30~13:30

・お子さんからの相談や子どもに関わる保護者からの相談を受け付けています。

・ご予約やお問い合わせ等は、教頭(☎243-9072)までお願いします。

<PTAより、陸上大会のユニフォームを寄贈していただきました！>

千葉市では、毎年11月に市内の小学6年生が参加する「千葉市陸上大会」が行われています。学校の代表として参加する児童が着用するユニフォームを、稻毛小PTAより寄贈していただきました。

学校カラーである紫色のユニフォームを着て、他校の児童と記録を競ったり、自己ベストに挑戦したりする子どもたちの姿を想像するとわくわくします。きっと子どもたちのモチベーションもアップすること間違いなしです。本当にありがとうございました。

11月に予定している「学習参観・稻毛っ子まつり」の際に実物を展示しますので、ぜひご覧ください。



<子どもたちの安心・安全を願って>

先日、地域の方よりカエルのマスコットキーホルダーを全校児童分いただきました。「無事帰る(カエル)」の願いを込めて、一針一針丁寧に縫ってくださったのだと思います。子どもたちには、その思いを伝えながら配付しましたので、ぜひご活用いただければと思います。合わせて、ご家庭でも安全な登下校・放課後の過ごし方について、改めてお話しくださるとありがとうございます。

保護者・地域の皆様には、日頃より子どもたちの交通安全等の見守りにご協力をいただき、ありがとうございます。引き続き、ご理解ご協力のほど、よろしくお願いします。



<給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ>

10月27日(月)は、給食費等の第4期振替日です。残高の確認をお願いします。引き落としができない場合は、11月17日(月)に再振替を行います。

(学校給食費に係るお問い合わせ 市保健体育課 ☎ 245-5909)

(学校徴収金に係るお問い合わせ 本校教頭 ☎ 243-9072)